
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1099/2020 der CDU im Ortsbeirat betreffend Nutzung des 
Sitzungssaales der Ortsverwaltung (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Bedingt durch die Corona-Pandemie durfte der Saal der Ortsverwaltung nicht mehr genutzt 

werden. Wir fragen an, ab wann und unter welchen Auflagen der Saal wieder für Parteien 
und Vereine genutzt werden darf. 

 

Die Raumnutzung ist unter Beachtung der am 24. Juni 2020 in Kraft getretenen 10. Corona-
Bekämpfungsverordnung und den hierzu ergangenen Hygieneplänen möglich. Näheres kann 
auf der Internetseite des Landes, unter www.corona.rlp.de eingesehen werden. 

 
 
Mainz, 25. Juni 2020 
 
gez. 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 

http://www.corona.rlp.de/

